

Mardi Saint, 7 avril 2020

**Simon Pierre lui dit : « Seigneur, où vas-tu ? »**  
**Jésus lui répondit : « Là où je vais, tu ne peux pas me**  
**suivre maintenant. »** Jn 13,36

**L'atmosphère est pesante.** Jésus est assis à table avec ses disciples. Il célèbre avec eux le dernier repas. C'est un repas d'adieu. Car Jésus sait qu'il mourra bientôt. Il prend congé.

Faire ses adieux à des êtres aimés est douloureux. Surtout si ces adieux sont définitifs. La seule perspective d'une séparation rend déjà notre cœur lourd. C'est ce que vivent Jésus et Pierre. La table communautaire sera bientôt vide. Nettoyée. La communauté sera dispersée, le couvert, les bougies, le repas, tout sera rangé. L'ombre de la lourde croix plane.

« Là où je vais, tu ne peux pas me suivre maintenant ». Jésus s'en va. Pierre doit rester. C'est le vide qui s'installe, ce vide si difficile à supporter. Une vague intuition, un espoir timide permettent à Pierre de tenir bon. « Maintenant » tu ne peux pas me suivre, dit Jésus. Pas maintenant. Mais plus tard ?

Felix Gmür, évêque de Bâle

**Prière** Seigneur Jésus-Christ, en ce moment il nous est impossible de rencontrer beaucoup des celles et ceux que nous aimons. Tu connais notre souffrance. Nous te prions pour nous et pour toutes les personnes qui souffrent de ces séparations. Donne-nous la patience, la force et la confiance pour les endurer. Amen.